新型コロナウイルス感染症について

平素は大変お世話になっております。

この度デイサービス花の木こざの利用者様1名に新型コロナウイルスに感染したことが 判明しました。経緯は以下の通りです。

2月1日(火):デイサービス花の木こざの利用

2月4日(金): 併用する市内デイサービス様利用中に発熱あり、早退し東海中央病院発熱 外来受診、検査の結果「陽性」が判明したと担当ケアマネージャーより 連絡あり

2月5日(土): 岐阜県感染症対策促進課及び管轄保健所から当施設は調査対象外との連絡、 念の為2月1日(火)に勤務した内の職員8名及び同日利用した利用者数名 と食事中テーブルが近い利用者様10名に対し簡易抗原検査キット実施、 全員陰性確認(<u>確定診断ではない為、経過観察を依頼</u>) 現在、関連する体調不良の報告等はありません

引き続き感染症対策促進課及び保健所からの助言を踏まえて感染症対策を実施し、「デイサービス花の木こざの」の営業を継続します。何卒ご理解・ご協力のほどよろしくお願い致します。

【問い合わせ先】デイサービス花の木こざの 058-372-8020

管理者: 森裕充